

Gelungener Liga-Start der Sportakrobaten der SG Götzenhain in Pfungstadt

Nach mehr als zwei Jahren pandemiebedingter Pause nimmt der HSAV seinen Ligabetrieb wieder auf. Am 26.03.2022 trafen sich die hessischen Sportakrobaten zum 1. Wettkampf in der Landes- und Hessenliga in Pfungstadt.

Rund 90 Formationen aus 12 Vereinen gingen an den Start und zeigten den Kampfrichtern und Zuschauern ihr Können. Für die Landesliga im Nachwuchsbereich startete coronabedingt nur 2 SG Formationen. Unser Trio mit Cecil Burkhardt, Katrin Lazova und Louisa von Traubenberg erturnten trotz Sturz gute 19.03 Punkte, gefolgt vom Damenpaar Alegra Rudnik und Flora Mayer mit ordentlicher Übung (21.01 Pkt.).

In der Hessenliga gingen unsere 7 A-Klasse Formationen mit ihrer Balance Übung an den Start. Linja Tauber auf dem Podest konnte sich über 22.88 Punkte freuen. Mit neuen Schwierigkeiten und schönen Choreografien präsentierten sich erstmals unsere Schüler Trios Katharina Smoktun, Carlotta von Reisner und Linn Reichel (21,65 Pkt.) und Malea Klann, Sydney Rahe und Alena Kemling. Gewohnt souverän mit 22.55 Punkten. Beide Trios zeigten erstmals einen freien Handstand in ihrer Kür.

Das hessische Kader Junioren Mix Paar Joshua Hering und Luna Braun erturnten mit schöner emotionaler Kür 23.41 Punkte. Unser Junioren Trio musste nach längeren Verletzungspause von Lea Pfeffer und kurzfristigem Corona-Ausfall einer Partnerin ziemlich spontan auf Damenpaar umstellen. Umso erfreulicher, dass Julia Göbel mit Lea Pfeffer eine starke Übung mit drei unterschiedlichen Handständen gelang (23.24 Pkt.).

In die Mannschaftswertung turnten unsere beiden Meisterklasse-Formationen. Das eingespielte Trio mit Laura Bornscheuer, Giulia Felice und Mara Pfeffer zeigten ihre Kür mit höchsten Schwierigkeiten gewohnt sicher. Mit 24.19 erhielten die Drei die höchste Wertung für die SG Götzenhain.

Ebenfalls wertvolle Punkte für die Mannschaft konnten Lilli Doppel und Amara Rahe erturnen. Mit ihrer ausdrucksstarken und fehlerfreien Darbietung überzeugten sie das Kampfgericht von sich und erhielten 23.72 Punkte.

In der Gesamtwertung liegt die SG Götzenhain in der Nachwuchsklasse der Landesliga auf Platz 9 und in der Hessenliga auf Platz 5.

Das Training richtet sich nun schwerpunktmäßig auf die Tempoelemente. Am 30.04.2022 geht es erneut nach Pfungstadt zum letzten Ligawettkampf der Saison, dann mit der dynamischen Kür und vielen Saltos.